
～樽前会 西日本支部 第 8回総会  

兼 苫小牧高専創立５０周年記念講演会 報告～ 

2014 年 6 月 21 日(土) 大阪弥生会館にて 

 

２０１４年６月２１日（土）大阪弥生会館に於いて、樽前会 西日本支部 第８回総会 兼 

苫小牧高専創立５０周年記念講演会を開催致しました。  

今年は創立５０周年を記念して、母校から黒川 一哉校長、山口 和美教授、樽前会本部か

ら菅原 清副会長、小山 征三理事長、関東支部から下村 達也支部長に遠路よりはるばるご

出席いただき、出席者２５名、ご来賓５名の総勢３０名の総会となりました。 

 

総会では、ご来賓の黒川校長から最近の教育現場環境についてお話しいただき、日本の

企業が置かれている現状と同様に教育現場も厳しさを増していることを実感させられまし

た。 

菅原副会長から本部の活動状況を交えたご挨拶をいただき、植木幹事長（M1）による 2013

年度活動報告／収支決算／役員改選、その後、平島幹事長（M10）による 2014 年度活動計

画／予算の審議が行われ滞りなく承認されました。  

 

５０周年記念講演会では、理系総合学科教授の山口先生から５０年の歩みと近況と題し

て、母校の創立当時の貴重な写真、記録から現在の近況までをご紹介いただき、１期生の

遠足が母校の建設予定地だったなど、驚きと懐かしさの連続でした。 

 

本部小山理事長は苫小牧市の母校創立当時からの移り変わり、石油コンビナート火災で

の裏話も交え、興味深いお話をいただきました。 

 

関東支部の下村支部長から関東支部の近況として、卒業生の同窓会への関心を如何に高

めるかを同窓生アンケートによるデータやグラフの分析結果からの取り組みをお話しいた

だき、西日本支部としても大変参考となる発表でした。 

 

植木顧問（M1）から西日本支部の近況として、樽前会創立からの７年間の活動の話題も

交えた近況報告となりました。 

 

最後は、中村（信）新支部長（M4）による海外勤務よもやま話として、実体験でしか語

れないエピソードを判りやすくお話頂きました。カナダのトロント赴任時の話題を聞くと

改めて、樽前会として無理にでも工場見学ツアーに行くべきだったと悔やまれます。 

 

総会、講演会と続き、いよいよ懇親会ですが、今回の総会では母校の創立５０周年を記

念して樽前山をモチーフにしたＴシャツを製作し、全員が揃いのＴシャツ姿での懇親会と

なり、南部副支部長（C4）司会の挨拶、中村（信）支部長の乾杯で懇親会はスタートしま

した。 



今回のもうひとつのサプライズは、大内顧問（M1）と奥様の内助の功による高専時代の

想い出と題したＤＶＤの上映です。 

応援歌をＢＧＭに５０年の歴史の映像が映し出され、どよめきや笑い声が聞こえ青春時

代の思い出話に花が咲いている所へ、中村 猛利さん（C29）による応援エールが披露され

ました。 

会場の盛り上がりが最高潮となったところで、高専時代の想い出の映像（第二部）が始

まり、懐かしい映像を見ながら全員で校歌の熱唱となり、懇親会はこれまでにない高揚感

が漂う中で、森顧問（M1）による大阪締めでお開きとなりました。 

 

今年は母校の５０周年記念の年でもあり、準備までは気の締まる思いをしましたが、西

日本支部の良さである手作り感満載でアットホームな総会でした。 

最後となりますが、皆様方のご協力により無事終了できましたことを感謝申し上げます。 

 

西日本支部幹事一同 

 

    

中村新支部長 挨拶            来賓挨拶 黒川校長  

 

    

    講演会 講師 山口教授           講演会 講師 小山理事長 

 



    

   関東支部近況報告 下村支部長        西日本支部近況報告 植木顧問 

 

      

お揃いのＴシャツ着用で懇親会 

 

    

なぜか熊のマークにこだわりました     走ろう会活動報告 中村（洋）顧問 

 



    

    応援エール 中村 猛利さん           全員で校歌を熱唱 

 

2014年度 樽前会 西日本支部 総会 集合写真 

 

 

 

 

 


